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井上明夫新聞 ～日田市議会だより～ 

やっと春が来てすがすがしい季節になりました。 

 日田市も合併から 1 年が過ぎました。平成１８年度の 

施政方針で、市長は「市民の一体感の醸成(じょうせい)」 

を強調しています。 

現時点では、旧町村部・旧市の周辺部・旧市の中心部 

のそれぞれに合併に対する思いの違いがあり、不満の声 

も聞こえてきます。 

 しかし、今後、｢周辺部の痛み｣や「自立自助の精神」を 

お互い学びながら、市のすみずみまで、みんなの思いが 

いきわたる地域にするよう頑張りましょう！！ 

                 

３月議会(平成１８年度第１回定例会) 

平成 18 年度一般会計予算等 106 議案を可決！！ 
 ３月議会で可決された議案のうち、18年度日田市普通会計当初予算（一般会計と診療所 

事業･給水施設事業･住宅新築資金等貸付事業の３つの特別会計を合わせたもの）は、総額 

３４６億円の規模となりました。歳入と歳出の項目別一覧表は下記のとおりです。 

[歳入（市の収入）]                     ＊左の表から、日田市 

 の歳入の 6 割は国県 

 からのお金であること 

 がわかります。 

＊今年度は地方交付税 

 が昨年に比べて 11 億 

 円も減らされており、 

 きゅうくつな予算編成 

 となりました。 

 

[歳出（市の支出）]                      現在の市の基金残高 

  127 億 7 千万円 

  ↓(８年後の目標) 

  46 億１千万円 

 現在の市の起債残高 

  445 億６千万円 

  ↓(８年後の目標) 

  306 億３千万円 

〔目標は｢新市建設計画｣より〕 

項 目 (千万円) 比率 備 考（簡単に言うと） 

地 方 税 73億６ ２１％ 市が自分で集める税金 

地方交付税 109億２ ３２％ 国から地方へ配分されるお金 

国県支出金 50 億１ １４％ 国や県からの補助金等 

地 方 債 47 億５ １４％ 国から借りるお金 

繰 入 金 22 億７ ７％ 市の基金(貯金)をとりくずしたお金 

そ の 他 42 億９ １２％ 地方消費税等各種交付金･使用料他 

合 計 346 億０ 100％  

項 目 (千万円)  比率 備 考（簡単に言うと） 

人 件 費 64 億５ １９％ 職員給与・退職金など 

扶 助 費  44 億４ １３％ 障害者･老人･児童などの福祉関係 

公 債 費  54 億３ １６％ 市の借金の返済や利息の支払い 

物 件 費  38 億０ １１％ 施設の維持管理･修理費･物品購入等 

投資的経費  73 億３ ２１％ 学校･福祉施設･道路などの建設費等 

そ の 他  71 億５ ２０％ 各種補助金･特別会計への繰入など 

合 計 346 億０ 100％  



日田市周辺部の行政機関に光ケーブルを整備！！ 
 情報ネットワークの整備は市民が大変関心を寄せるところです。平成 14年に県の主導で

整備された「豊の国ハイパーネットワーク」により、現在、日田市役所と５つの振興局（旧

町村の役場）は、光ケーブルで結ばれています。また、日田市の中心部では民間の光ケー

ブルが普及していますが、旧日田市の周辺部には光ケーブルが全く整備されていません。その

ため、 インターネットの高速大容量通信（ブロードバンド）が旧日田市の周辺部では使

用できず、事業所の業務や個人の通信に支障をきたしています。 

 今年度、「地域イントラネット整備事業」として 3 億 1 千万円の予算が組まれ、行政

の出先機関（各振興センターや校区の公民館、小中学校など）が光ケーブルで結ばれます。 

 今年度中には、市の周辺部の出先機関で「日田市議会中継」の視聴が可能になり、

インターネットのブロードバンド化も実現されます。 

 将来的には(平成 20年度以降)、出先機関を起点として、各家庭に光ケーブルを延ばして

いく予定ですが、それが実現してはじめて情報ネットワークが全市的に整備されることに

なります。この件は「過疎地域自立促進計画」に盛り込まれているもののであり、一日で

も早い実現が望まれます。 

（３月議会での審議事項に関しては５月 1 日付市報の「市議会だより」も御参照ください） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

◇今年２月に日田市から発信された全国ニュースといえば､市長が議会への提案を検討し

た、「共働きの市職員の給与カット」の問題です。結局、「法的な問題」や「国の公務員

給与改革の審議結果が近々出る」ことを理由に提案は見送られました。 

  

◇市長の考えについては３月議会でもいろいろと問題点が指摘されましたが、今回の「給

与カット」の案の根底にあるのは市の財政の先行きが、大変不安であると言うことです。 

 

◇その一方で、いろいろな地域や団体から財政負担を伴う要望が出されているのも事実で

す。また、要望の種類も産業・交通・教育・福祉・文化・スポーツなど多岐にわたり、

そのなかでハード面・ソフト面いづれを重視するかと言う考え方もさまざまです。 

  

◇「住みよい日田市」のために、どの事業を優先していくかというバランス感覚が、今後

の日田市の財政運営のカギとなるでしょう。 
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✿ご意見・ご感想等、下記の連絡先までお寄せ下さい✿ 

[連 絡 先]   井上明夫  〶877-1103 日田市鶴河内町４２７９ 

TEL.0973-28-2750／FAX.0973-28-2227／E-mail aiforest@lime.ocn.ne.jp 
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